

A N F R A G E von Roger Cadonau (EDU, Wetzikon) und Hans Egli (EDU, Steinmaur)

Betreffend Mangelnde Hausärzte - Überfüllte Notfälle

Aufgrund der mangelnden Kapazitäten bzw. dem Mangel an Hausärzten finden heute viele Menschen im Kanton Zürich keinen persönlichen Hausarzt mehr. So sind sie gezwungen, bei einem Notfall ins Spital zu gehen, und überlasten so die Spitäler. Dies ist auch bei einem Bagatell-Unfall auf einer Arbeitsstelle heute Praxis geworden.

1. Was rät die Gesundheitsdirektion betroffenen Patienten bei der Suche nach einem Hausarzt?
2. Wie sollen Firmen bei einem Bagatell-Unfall reagieren bzw. was raten Sie Betroffenen, bei einem Notfall zu unternehmen?
3. Was gedenkt die Gesundheitsdirektion zu tun, um dem Mangel an Hausärzten entgegenzuwirken?

Roger Cadonau
Hans Egli